
LOS ADJETIVOS Y LOS PRONOMBRES INDEFINIDOS 

Gli indefiniti indicano la quantità o l’identità di qualcosa o qualcuno in modo vago e 

generico. 

INDEFINIDOS INVARIABLES 

Hanno solo funzione di pronome e mantengono sempre la stessa forma. 

 AFFERMATIVE NEGATIVE 

PERSONE ALGUIEN (qualcuno) NADIE (nessuno) 

COSE ALGO (qualcosa) NADA (niente) 

Esempi: 

¿Alguien ha visto mi libro? – No, nadie. 

¿Quieres algo de comer? – No quiero nada, gracias. 

ATTENZIONE! ALGUIEN E NADIE NON AMMETTONO LA STRUTTURA PARTITIVA 

(complemento indiretto che indica l’insieme all’interno del quale si trova 

l’elemento di cui si parla, introdotto dalla preposizione di o tra) 

¿Alguien de Alguno de vosotros habla alemán?- No, nadie de ninguno de nosotros. 

INDEFINIDOS VARIABLES 

Concordano con il sostantivo che accompagnano (aggettivi) o che sostituiscono 

(pronomi) e sono riferiti sia a persone che a cose. 

 AGGETTIVI PRONOMI 

 SINGOLARE PLURALE SINGOLARE PLURALE 

AFFERMATIVA ALGÚN/A 

(qualche) 

ALGUNOS/AS ALGUNO/A ALGUNOS/AS 

NEGATIVA NINGÚN/A 

(nessun/nessuna) 

NINGUNOS/AS NINGUNO/A NINGUNOS/AS 

Esempi: 

Tengo algunos libros que te van a gustar 

No hay ningún chico de Francia. 

¿Alguno de vosotros es de Inglaterra? – No, ninguno. 

ATTENZIONE! 

Davanti a un sostantivo maschile singolare, alguno e ninguno perdono la 

vocale finale e diventano algún e ningún. ¿Ves algún coche?- No, no veo 

ningún coche.  

Ningunos / Ningunas si utilizzano solo con sostantivi plurali, ma che indicano 

un oggetto unico (pantalones, gafas, tijeras, ganas) 


